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Хозрасчет предъявляет счет 

Реплика 

ПРЕДЕЛАХ РАЗУМНОГО 

К XXXVI 

комсомольской 
конференции 

Выдвигаем 
кандидатов 

18 октября состоялось 
совещание представите
лей комсомольских орга
низаций. 

На повестке три вопроса: 
порядок формирования вы
борных органов, выдвижение 
кандидатур на должность 
секретаря комитета комсо
мола комбината и его заме
стителей, их обсуждение в 
состав выборных органов ко
митета комсомола комбина
та, РК, ГК, QK. ВЛКСМ. 
Секретарь комитета ВЛКСМ 
ММК И. Павлов вкратце 
осветил ход подготовки к 
XXXVI комсомольской кон
ференции. 

Председатель комиссии по 
подготовке к конференции, 
секретарь бюро ВЛКСМ ло
комотивного цеха Ж Д Т Ю. 
Гарнец отчитался о работе 
комиссии и итогах анкетиро
вания. Выдвинуто по 10 кан
дидатур на должность секре
таря комитета ВЛКСМ ком. 
бината и его первого заме
стителя, 1.8 кандидатур — на 
второго заместителя. 

Комиссия в ходе беседы с 
каждым из кандидатов вос
пользовалась своим правом 
и приняла поступившие са
моотводы, после чего список 
кандидатов на должность 
секретаря и его заместите
лей значительно сократился. 
Осталось: два кандидата на 
должность секретаря — И. 
Павлов и И. Чумичев, три 
кандидата на должность 
первого заместителя В. Лукь
янов, И. Чумичев, Г. Кома
ров, два кандидата на долж-

.ность второго заместителя: 
Г. Комаров и О. Куприянов. 

На совещании еще раз 
уточнено: кандидаты в сос
тав выборных комсомоль
ских органов могут быть 
выдвинуты до дня конферен
ции собранием представите
лей комсомольских органи
заций, бюро и комитетами 
комсомола. Каждый из деле
гатов на конференции имеет 
право выдвижения, самовы
движения и самоотвода. 

В заключение обсужден 
порядок голосования на кон
ференции. Большинство вы
сказалось за прямое откры
тое голосование при выбо
ре всех кандидатов. 

М. КУРБАНГАЛЕЕВА. 

Когда заседание комис
сии по непроизводитель
ным расходам уже прак
тически подходило к кон
цу, ее председатель Ю. В-
Левин выразил некоторое 
удивление: почти никого, 
кроме мебельной фабри
ки, куда решено напра
вить работников чюротде-
ла, бухгалтерии и провес
ти ревизию, практически 
серьезно не наказали. То 
ли на производстве все 
стало гладко, то ли у ко
миссии сердце обмякло? 

Скорее, ни то и ни другое. 
Оснований заподозрить кого-
то в мягкотелости почти ни
каких. А вот резон порас
суждать имеется. 

По все с начала. Оно бы
ло почти анекдотичным. Од
ному из подразделений 
предъявлен штраф а ж в т р и 
рубля. Милиционер больше 
выпишет за нарушение пра
вил. Поэтому и не называю 
подразделение, чтобы людей 
не позорить. 

Третий листопрокатный цех 
оштрафован за сверхнорма
тивный запас запчастей. В 
цехе готовятся к ремонту, 
накапливают. Но для того 
к установлен увеличенный 
норматив. Так что работай
те, укладывайтесь. Санкция, 
upедъявленная финотделом, 
вполне правомерна. 

Первый обжимный не в 
ладах с железной дорогой. 
Конфликтует из-за того, что 
в вагонах прямого парка по 
тонне грязи. Но пока ни од
ного акта не представил. 
Санкция за это следует впол

не разумная. 
Но невольно задумываешь

ся: где предел разумного, 
когда объявляется штраф 
доменному цеху. Управле
ние материально -техничес
кого снабжения проверило 
доменщиков и обнаружило у 
них 103 тонны нведанного 
лома. Конечно, можно по
нять управленцев: на ком
бинате не хватает лома, а 
здесь, обнаружена залежь. 
Однако, совершенно непо
нятна последовавшая . за 
этим реакция. За 103 тонны 
предъявлен штраф в десяти
кратном размере (!) — 31 
тысяча рублей. 

Разумеется, доменщикам 
предложено уплатить ту 
сумму, что полагается. Но 
для чего все это понадоби
лось УМТС? Страху наг
нать? Власть показать? За
ставить цех понервничать, 
подергаться и рассчитаться 
за всех, кто не справился с 
планом по сдаче лома? И 
все это при том. что в пре
дыдущие месяцы цех вы
полнил поставленную перед 
ним задачу вполне на. уров
не. 

Думается, сотрясание воз
духа санкциями с одной сто
роны в три рубля, а с дру
гой в несколько десятков 
тысяч менее всего укрепля
ет позиции внутрипроизвод
ственного хозрасчета, если 
не дискредитирует его'. Да 
и назначение у штрафа не
сколько иное — возместить 
ущерб, упущенную выгоду, 
как это принято у деловых 
партнеров. 

В. ЛАНЦОВ. 

Доблесть 

идущих впереди 

В коллективе третьего мар
теновского цеха много ма
стеров сталеварения. И у ка
ждого из них — свой почерк. 
Кто-то отличается умением 
вести скоростные плавки, у 
кого-то они полновеснее при 
равных с остальными стале
варами условиях. Секретов 
в сталеварском деле много, 
и потому почерк каждого 
мастера индивидуален. 

Александр Александрович 
ШЕНФЕЛЬД — сталевар 
двадцать четвертой печи, 
среди своих товарищей вы
деляется тем, что качество 
выплавляемого им металла 
неизменно высокое. И приз
нано это официально — на 
уровне всего комбината при 
подведении итогов соревно
вания. 

Что лежит в основе при
сущего ему мастерства? Far 
зумеется, и опыт, наработан
ный за четырнадцать без ма
лого лет. Пришел прямо в 
цех учеником, потом прошел 
школу подручных, стал во
жаком сталеварской брига
ды. И не просто сталеваром 
— мастером качества. Для 
четырнадцати лет работы 
это быстрый и хороший 
рост. 

В основе его мастерства— 
добросовестность, привычка 
делать свое дело не на 
авось и как-нибудь, а надеж
но. Чтобы потом уже не пе
ределывать. Ведь известно: 
лучше меньше, да лучше. И 
в итоге — идет добротный 
металл. 

Фото В. Макаренко. 

Интервью на тему дня = 

В ГОРОДЕ 
Мы предлагаем нашим читателям беседу с начальником УВД г. Маг

нитогорска Федором Александровичем БУЛАТОВЫМ. 

Читайте в номере: 
ф ОСНОВНЫЕ П О Л О Ж Е Н И Я ОТЧЕТНОГО 

ДОКЛАДА КОМИТЕТА КОМСОМОЛА КОМ. 
БИНАТА ПРЕДСТОЯЩЕЙ КОМСОМОЛЬ
СКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

ф БЕСЕДА С НАЧАЛЬНИКОМ ГОРОДСКОГО 
УПРАВЛЕНИЯ ВНУТРЕННИХ Д Е Л Ф. А." 
БУЛАТОВЫМ: ПЕРСПЕКТИВЫ РАБОТЫ 
МИЛИЦИИ, ОБСТАНОВКА В ГОРОДЕ 

ф ВТОРОЕ Р О Ж Д Е Н И Е ТРЕТЬЕГО БЛЮМИН
ГА: ВЫВОДЫ И ОЦЕНКИ СПЕЦИАЛИСТОВ 
И УЧАСТНИКОВ РЕКОНСТРУКЦИИ 

—- Федор Александрович, за послед
ние десять лет в какой динамике на
ходится численность личного состава 
магнитогорской милиции? 

— Общая численность милиции го
рода за эти две пятилетки в какие-то 
годы увеличивалась, % какие-то умень
шалась. Надо сказать, что букваль
но несколько лет назад органы МВД, 
как города, так и области, снабжа
лись несколько лучше. Я имею в виду 
м атер и а л ьн о - тех ни ч ее ко е об ее пече н и е. 
На мой взгляд, ошибка заключается 
в поисках сиюминутной выгоды из 
создавшейся ситуации. Предположим, 
в каком-то регионе, к примеру, в Маг
нитогорске, преступность снизилась, 
то, как правило1, предлагается сокра
тить штаты милиции. Преступность 
повысилась — быстрей набирай но
вых милиционеров. Какого-то серьез
ного, комплексного вклада в борьбу 
с преступностью в нашем городе за 
последние десять лет я, к сожалению, 
назвать не могу, 

— Чем помогает вам промышлен
ность? Несколько лет назад в цент
ральных газетах промелькнуло сооб
щение о том, что вашим коллегам-
москвичам предоставлено несколько 
«Мерседесов», на которых можно до
гнать любую отечественную машину... 

— Нам поступает обычная, типо
вая техника. Более того, к примеру, 
если «Жигули» выпускаются с раз
ными по мощности двигателями, нам, 
как правило, поступают машины с 
маломощными моторами. 
. Правда, в последнее время в ГАИ 
поступают машины с более мощными 
двигателями. Но катастрофически не
хватает юрких и динамичных ВАЗ-
2109, другой техники. 

— Судя по печати, совершенной не
ожиданностью для милиции южных 
регионов нашей страны стало то об
стоятельство, что у людей на руках 
оказалось много огнестрельного ору
жия. Долгие годы после войны в коп
ровые цехи комбината на переплавку 
поступала военная техника, огне

стрельное и холодное оружие. Не ду
маете ли вы, что в критической ситу
ации оно может всплыть на поверх
ность? 

— Я бы ответил на этот вопрос 
так: сама практика изъятия оружия 
должна показывать состояние дел в 
городе, республике. Девяносто про
центов оружия, которое мы изымаем, 
— самоделки, переделанные охот
ничьи ружья (обрезы) и г. д. За пос
леднее десятилетие мы изъяли бук
вально единицы старого оружия, при
чем иностранных марок. Из много
летней практики изъятия оружия я 
могу сделать вывод, что до минимума 
было сведено попадание в руки на
селения выведенного из строя оружия 
из копровых цехов комбината. Что 
касается охотничьего оружия, то 
ежегодно около двухсот единиц мы 
изымаем, или люди сами сдают, опа
саясь, что с ним могут баловаться 
подрастающие дети. Как правило, 
это оружие зарегистрировано нашими 
органами.-

— В Магнитогорске немало про
мышленных предприятий, на которых 
работают высококвалифицированные 
специалисты, которые могли бы, под
давшись уговорам, посулам, изгото
вить что угодно, вплоть до бомбы. 
Не сталкивались ли органы милиции 
в Магнитогорске с такими случаями? 

— Очень редко. Причем, к сожале
нию, сигналов об изготовлении каких-
то ' опасных предметов к нам практи
чески не поступает. Мы сталкиваемся 
с самоделками после того, как их 
изымаем. А у хозяина самоделки, как 
правило, стандартное объяснение: на
шел. 

— Федор Александрович, не анали
зировали вы пики преступности в 
Магнитогорске? На какой период при
ходится наибольших всплеск преступ
ности? 

—- Пик преступности в Магнито
горске — 1984 год. В том году со
вершено 3000 преступлений по линии 
уголовного розыска, а всего их было 

за тот год пять тысяч, Если сравни
вать нынешний год с 1984 годом, то 
уровень преступности ниже того, что 
был пять лет назад. 'В нынешнем го
ду изменилась качественная основа 
совершенных преступлений. Сегодня 
это дерзкие, направленные в основ
ном, против личности с немотивиро
ванными причинами, в том числе и 
убийства. Органами милиции раскрыт 
в этом году ряд разбойных нападе
нии с убийством- на квартиры' граж
дан. Если раньше большинство краж 
случалось во время отсутствия хозя
ев дома, то сейчас преступники про
никают в квартиры в ночное время, 
или днем, когда хозяева дома. Ста
ло больше преступлений не только 
немотивированных, но и непредска
зуемых. 

— На встрече с секретарями пар
тийных организаций комбината вы 
сказали, что почти по всем показате
лям преступность в Магнитогорске 
выше, чем в среднем по стране, Чем 
объяснить это? 

—Это для нас стало очевидным толь
ко в течение нынешнего года. Ведь 
те данные, которые были раньше за
крыты в целом по стране, и.нам бы
ли неизвестны. В чем, на мой взгляд, 
рост преступности среди подростков, 
а она у нас почти в два раза выше, 
чем в среднем по стране? Думается, 
две—три пятилетки назад мы корен
ным образом упустили проблемы 
нравственного воспитания подрастаю
щего поколения. Корни роста преступ
ности среди молодежи находятся в 
70-х годах. Две пятилетки подряд мы 
из года в год добивались снижения 
преступности среди несовершеннолет
них, а в 1988—1989 годах получился 
резкий всплеск, и трудно это объяс
нить однозначно. То же самое можно 
сказать и о сексуальных преступлени
ях. По всей видимости, есть ряд фак
торов, которые нами не осознаются. 
Ведь мы еейчас говорим о магнитных 

(Окончание ва 4-й $тр.) 


